

NO ESTAMOS PARA IMPROVISAR EN SALUD

SEÑOR DIRECTOR:

Con tres millones de personas en listas de espera, hospitales cerrando pabellones por falta de insumos, suspensión de atenciones por presupuestos insuficientes, remesas comprometidas que no llegan, y una Red esperando el Presupuesto 2025 para funcionar a costa de seguir endeudándose; la salud pública de Chile enfrenta una de las peores crisis de los últimos años.

En este escenario, las iniciativas parlamentarias que surgen de tanto en tanto parecen no comprender la magnitud del problema. Propuestas llamativas, como la incorporación de más especialistas del sector privado a través de la Modalidad Libre Elección de Fonasa, es no hacerse cargo de la responsabilidad del Estado de fortalecer lo público, donde se concentra la mayor demanda de la población.

El tiempo apremia. Las autoridades deben actuar con urgencia para garantizar recursos y revertir esta situación. La salud no puede esperar un minuto más.

Gisela Viveros

Presidenta (s) Colegio Médico de Santiago